
 市政の動き  

2022.9.22 

 

8/25 中国新聞への抗議 
8 月 19 日付の中国新聞の内容について、社長宛に抗

議文を送付。 

8/25 面談 
南澤議員、熊高議員と再生可能エネルギー設備等導

入補助金について意見交換。 

8/30 面談 神戸学院大学の学生 8 人と市政について意見交換。 

8/30 議員からの書面通知 8 月 24 日付の通知に対する新田議員の回答を確認。 

8/31 議員への書面通知 新田議員へ面談の日程調整を申し入れ。 

8/31 面談 
常磐大学の学生 14 人及び教授と二元代表制のあり方

について意見交換。 

9/1 議員からの書面通知 8 月 31 日付の通知に対する新田議員の回答を確認。 

9/2 議員への書面通知 新田議員へ説明責任を果たすよう申し入れ。 


